



Micca Marthe-Cécile dénonce les stratégies des officines de l'ombre qui cherchent à discréditer Franck Emmanuel Biya, fils du président camerounais, dans le but de l'empêcher de devenir potentiel candidat à la présidence. L'écrivaine camerounaise installée en Suisse rappelle que Franck Emmanuel Biya a grandi dans les hautes sphères du pouvoir, ce qui représente une menace pour ceux qui aspirent également à une carrière politique nationale. Toujours de l'avis Micca Marthe-Cécile, les officines de l'ombre mettent en place des stratégies de manipulation pour salir son image, en utilisant des modèles pernicious et des références politiques africaines concernant l'alternance au pouvoir. Malgré cela, Franck Biya ne se laissera pas faire et continuera à exercer ses droits civiques et politiques en tant que citoyen camerounais.

Lire la sortie intégrale de Marthe-Cécile Micca

LES OFFICINES DE L'OMBRE PLONGÉS DANS UNE LOGIQUE ANTICIPATIVE DE MARKETING PERNICIF POUR SALIR FRANCK EMMANUEL BIYA ... Par Micca Marthe-Cécile

?Franck Emmanuel Biya a été moulé dans la proximité des sphères étatiques.

?Au Cameroun

Franck Emmanuel Biya a cet avantage qu'il a grandi dans les hautes sphères du pouvoir et qu'il a appris de manière visuelle et pragmatique les rouages et les déterminants du pouvoir.

?Franck Emmanuel Biya pour cela représente une véritable menace pour tout potentiel candidat qui se rêve déjà UN DESTIN NATIONAL.

?Franck Emmanuel Biya du simple fait de son appartenance familiale est désormais la cible de prédilection des alligateurs du pouvoir qui se voient déjà à la magistrature Suprême.

?Franck Emmanuel Biya n'a jamais fait une déclaration pour se présenter comme futur candidat aux présidentielles.

Qu'est ce qui justifie donc cet acharnement médiatique ?

?Les officines de l'ombre ont décidés de mettre sur pieds des stratégies de manipulation idéologique, politique et stratégique avec l'aide de certaines officines internationales en vue de discréditer sa personne.

?D'un point de vue idéologique les officines de l'ombre sont entrain de construire des modèles pernicifs et pervers, puis mettre en place des logiciels savants et intellectuels pour détruire le capital sympathie que les camerounais ont pour Franck et salir son image.

?D'un point de vue stratégique, ces officines de l'ombre se basent sur des argument contextuel d'alternance en Afrique par des référentiels politiques Africains qui se font remplacer à la tête du pouvoir par leurs fils pour détruire à la racine toute veleité.

?les officines de l'ombre sont entrain d'oeuvrer et manoeuvrer pour discréditer un éventuel remplacement de Paul Biya par son fils FranckEmmanuel Biya.

?Par voie de conséquence ils voudraient retirer a Franck Emmanuel Biya son droit de citoyenneté.

Comme si le fait d'être un fils Biya signifie qu'il n'est pas un camerounais et qu'il n'a pas le droit de jouir de ses droits civiques et politiques.

Franck Biya ne sera pas votre proie, vous êtes à la poursuite du vent.

Micca Marthe-Cécile
